

ころ自治会だより

例年は入学式までに散ってしまう公園の桜も、今年は長く楽しむことができ、桜の前でランドセル姿の写真を撮られた方も多いのではないでしょうか？若葉の緑がすがすがしく感じられる今日この頃、みなさまお元気にお過ごしでしょうか。

さて、いよいよ自治会活動も新たな役員のメンバーで始動いたしました。今年度も、役員一丸となって町内行事を進めてまいりますので、会員の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

昨年度 自治会の様子



大塚・伴南ふれあい祭り
「4年ぶりの開催 気温も会場もアツかった」



グラウンドゴルフ交歓大会
「子供からベテランまで」



クリスマスイベント
「人形劇ペポ 子供たちが大喜び」

令和6年度 役員紹介

よろしくお願いいたします！

所属部	役職名	街区	名前
会長		M街区	山崎 勇二
副会長	副会長1	L街区	久保田 昌孝
	副会長2	P街区	柴崎 光晴
会計	部長	I街区	馬庭 広志
		K街区	森川 智美
		O街区	竹野 万理子
総務部	部長A	D街区	高井 謙吾
	部長B	L街区	吉本 将
	部長C	N街区	山田 由美
広報部	部長	O街区	久保田 寛司
	副部長	T街区	宮田 貴雅
		U街区	倉増 奈保子
体育部	部長	G街区	児島 隆一
		C街区	上野 隆史
		副部長	B街区
F街区	喜連川 敬介		

所属部	役職名	街区	名前
社会福祉部	部長	C街区	末廣 新次郎
	副部長	A街区	熊野 光司
		F街区	西田 裕一
		M街区	栗屋 奈美
		Q街区	松下 雄
		S街区	松原 栄一
		U街区	川島 浩一
環境部	部長	V街区	後田 和司
	副部長	G街区	藤井 奈穂美
		J街区	久行 亜弥
		S街区	桑田 優子
		T街区	首藤 隆徳
		K街区	梶田 博之
防犯部	副部長	E街区	森長 久美子
		E街区	山根 久生
		J街区	池永 育子
		R街区	川野 恵美

所属部	役職名	街区	名前
文化部	部長	Q街区	渡邊 豪
	副部長	A街区	山本 栄二
		B街区	岡田 和治
		H街区	藤原 志保
		P街区	二川 正浩
		V街区	伊藤 紀美江
防災部	部長	D街区	上野 幸雄
	副部長	H街区	秋田 由子
		I街区	土居 達司
		N街区	中園 響
		R街区	堂免 由紀子



4/20 第一回役員会が開催されました

【体育部】
年間計画と
担当者の配置
を策定

【文化部】
自治会の皆さん
が楽しめる
行事について
検討中

【会長】
役員の仕事につ
いて負担が生じな
いよう検討してい
きたい

【環境部】
5/25(土)
夏季一斉
清掃実施

【会計】
自治会費の
振り込みや
徴収について
お願い

【広報部】
自治会だより
の年間取材
予定を策定

【防災部】
避難訓練に
ついて計画中

【総務部】
街区長マニュアル
の追記事項等



【社会福祉部】
七夕イベントに
ついて計画

【防犯部】
防犯カメラ
設置計画を
進めている

ペットの散歩はマナーを守って

こころ団地内でペットを散歩させるとき、植え込みや電柱、ダストボックス等に糞尿させることは禁止されています。

★糞は袋などに入れて持ち帰りましょう！

★おしっこはペットボトル等に入れた
水で洗い流しましょう！

犬のフン禁止



犬あるある川柳

愛犬の 自慢話しは 底知れず
ボーナスは 犬の食費に 消えていく
寒い夜 飼犬抱いて 暖をとる

チャットGPT※に聞いてみたコーナー

※チャットGPTとは、米国の企業であるOpen AI社が開発した、人工知能(AI)を使ったチャットサービスです。人間の質問に対して、まるで人間のように自然でクオリティの高い回答をします。2022年11月に公開されるとまたたく間に注目を集め、利用者数が急増中です。

こどもの日に鯉のぼり・鎧や兜・5月人形を飾る意味・由来

こどもの日(5月5日)には、鯉のぼりや鎧、兜、五月人形を飾ります。これは、子供たちの健やかな成長を願う伝統です。鯉のぼりは、男の子の力強い成長を象徴し、鎧や兜は武士の勇気と誇りを表します。五月人形は、子供たちの幸福を祈るために飾られます。

柏餅とチマキの由来や東西の違い

端午の節句(5月5日)には、柏餅とチマキを食べる習慣があります。柏餅は東日本で、チマキは西日本で食べられます。柏餅は柏の葉で包まれたもち米のお菓子で、チマキは竹の葉で包まれたもち米のお菓子です。どちらも健康と無病息災を願う意味が込められています。

菖蒲湯(しょうぶゆ)の由来と効能

菖蒲湯は、端午の節句に頭に巻く風習があります。これは邪気を払い、健康を保つためです。菖蒲湯は、菖蒲の葉を煮出したお湯で、香りが心地よく、リラックス効果があります。

八十八夜の意味と夏じたく

八十八夜は、旧暦の5月8日を指します。新茶の季節の始まりを意味します。夏じたくは、この日から始めると吉とされ、新茶を摘む作業を指します。

コロッケの日(5月6日)の由来

5月6日は「コロッケの日」です。コロッケは日本の人気のある揚げ物で、台風の日食べる習慣があります。

チャットGPTに
「5月のうんちく
を教えて」と
聞いてみました

